

Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより

令和3年3月22日 6年生卒業号



卒業おめでとうございます～社会で活躍できる人に～

明日は、ついに卒業証書授与式となりました。保護者の皆様、お子様のご卒業、おめでとうございます。

学校は、この卒業証書授与式で子供達の立派な姿を見ていただくために、日々の指導を積み重ねてきました。大きなランドセルを背負って入学した1年生。入学式の様子を今でも覚えておられると思います。その姿を思い浮かべながら、卒業証書授与式の姿を見られることと思います。



6年間すごした因北小学校

6年生、43名は、本当に大きく成長しました。

- ◆堂々と入場する姿
 - ◆背筋を伸ばして立つ姿
 - ◆前で話す人の方を見ながら集中して座る姿
 - ◆気持ちを合わせて立ったり座ったりする姿
 - ◆6年間歌ってきた国歌や校歌を歌う姿
 - ◆全員を代表して卒業証書を受け取る姿
 - ◆在校生の送辞の後に、みんな気持ちを集めた答辞を伝える姿 など
- たくさんの立派な姿を見せてくれると思います。



6年生は、5年生の終わりに児童会を引き継ぎ、この1年間、因北小のリーダーとしてがんばってくれました。新型コロナウイルス感染症の影響で、学校行事など、できないことが多くて残念な思いをしたにも関わらず、学校のみんなを元気にする企画を考え、実行してくれました。あいさつができるように、率先してモデルとなってくれました。また、下級生への面倒見がよく、やさしく声をかけてくれたり、あの子はいじめられているのでは？と心配して声をかけて解決してくれたり、大人でもなかなかできないことをしてくれました。

6年生のやさしさ、明るさ、そしてチームワークに学校のみんなは助けられました。本当に頼もしい存在でした。この1年間のリーダーとしての学びは、これからの人生にきっと役立つと思います。そして、ずっとなかよしで、助け合っていける仲間であり続けると思います。

6年生のみなさん、大変なこともたくさんあったと思うけど、因北小学校をすばらしい学校にしてくれて、本当にありがとう。夢に向かってがんばってください。先生たちは、ずっと応援しています！